



Ebelsbach, 08.01.2021

**Liebe Eltern,**

ich wünsche Ihnen für das neue Jahr 2021 alles erdenklich Gute. Leider muss dieses Jahr mit Distanzunterricht beginnen. Täglich erfahren Sie aus den Medien neue Eckpunkte zur Schule. Ich möchte Ihnen nun die wichtigsten Punkte zusammenfassen. Ausführlichere Briefe finden Sie auf unserer Homepage [www.grundschule-ebelsbach.de](http://www.grundschule-ebelsbach.de).

- An allen Schulen in Bayern findet **bis einschließlich 29.01.2021 kein Präsenzunterricht** statt.
- Die Schüler erhalten während dieser Zeit **Distanz-Unterricht**.
- Die **Wochenpläne** für jede Jahrgangsstufe finden Sie auf der Homepage.
- Die **Wochenpläne, Arbeitsmaterialien und Briefe der Lehrkraft** werden Ihnen zusätzlich per **Mail** zugesandt. Bitte helfen Sie sich gegenseitig, wenn der ein oder andere keine Druckmöglichkeit hat. Bei großen Schwierigkeiten wenden Sie sich an Ihre Klassenleitung.
- Auf der Homepage finden Sie zusätzlich eine **Telefonhotline** der Lehrkräfte für Nachfragen. Ebenso stellen wir alle neuen Verlautbarungen, Regeln oder Änderungen auf unsere Seite.
- Wir werden in den ersten beiden Wochen auf jeden Fall versuchen, Ihr Kind über die **Klassenlehrkraft zu kontaktieren**.
- **Die Faschingsferien** (15. – 19. Februar 2021) entfallen zu Gunsten einer zusätzlichen Unterrichtswoche.
- **Notbetreuung** wird an unserer Schule angeboten. Mit diesem Schreiben verschicken die Lehrkräfte Ihnen noch einen Brief des Kultusministeriums zur Vorgehensweise. Dieser Brief steht bereits auf der Homepage. Für eine bessere Planungssicherheit kontaktieren Sie uns am besten über Email oder sprechen Sie auf den AB. Es ist dieses Mal kein Formular notwendig, sondern nur eine formlose, schriftliche Begründung Ihrerseits.
- Es gibt weiterhin die **Angebote der Staatlichen Schulberatung** über Beratungslehrkräfte und unsere Schulpsychologin Frau Kröner. Zusätzlich stehen Ihnen auch die Staatlichen Schulberatungsstellen zur Verfügung ([www.schulberatung.bayern.de](http://www.schulberatung.bayern.de)).
- Wir haben uns ein Programm angeschafft, das auch in vielen anderen Schulen Verwendung findet. Es heißt „**Schulmanager**“ und hilft bei Mailkontakten und dem Austausch von Nachrichten über eine sichere Seite. Genaueres erfahren Sie im Lauf der Woche. Ich hoffe, dass sich viele Eltern daran beteiligen.

Ich wünsche Ihnen nun einen guten Start ins neue Jahr mit hoffentlich nicht allzu vielen Umständen. Wir bleiben in Kontakt.

*Ihre Angelika Schmitt*

(Rektorin)